

# *Cinco cubanos este lunes en Mundial de Atletismo en Londres*

---



La Habana, 7 ago (RHC) Cinco cubanos compiten este lunes en la cuarta fecha del XVI Campeonato Mundial de Atletismo de Londres, encabezados por el trío de triplistas de Andy Díaz, Christian Nápoles y Lázaro Martínez.

Con edades entre 18 y 21 años, los tres integrantes de la nueva generación de la escuela cubana de triple salto, buscarán clasificarse para la final, prevista para el jueves.

De lograrlo, el triple salto cubano estaría haciendo historia, pues aunque en siete ocasiones dos cubanos han estado en una misma final mundial al aire libre, nunca han podido hacerlo tres figuras.

El triple masculino clasifica como una de las pruebas más laureadas de Cuba en la historia de los mundiales, con siete medallas (1-4-2). Su figura más encumbrada es el actual entrenador Yoelbi Quesada, concursante en nada menos que seis finales y dueño del oro en Atenas-97.

Díaz, Nápoles y Martínez ostentan en la temporada marcas superiores a los 17 metros, el registro mínimo exigido por la IAAF para poder avanzar a la final, y como juveniles saben lo que es saborear éxitos al más alto nivel.

De los tres, el que más lejos ha llegado es Díaz (21 años) y cuya marca de 17,40 metros le da el quinto lugar en el escalafón de la temporada, liderado por el extraclase monarca olímpico y mundial, Christian Taylor (18.11).

Otros cubanos que estarán en la pista del Estadio Olímpico de Londres este lunes, son Roxana Gómez, en las semifinales de 400 metros planos, y Zurian Echevarría, en los 400 con vallas.

Gómez, recién coronada en el Panamericano Juvenil de Trujillo, Perú, con récord de 51,46 segundos, ya cumplió al clasificarse para su primera semifinal mundial entre adultos con 51,98 segundos, mientras que Zurian, con marca de 56,02 segundos este año, intentará avanzar a las semifinales de su prueba.

Cuba alcanzó el domingo su primera medalla, el bronce de Yarisley Silva en salto con pértiga (4,65 m), además de lograr un sobresaliente cuarto lugar con la joven de 22 años Yorgelis Rodríguez en heptatlón, con récord nacional de 6.594 puntos.

La isla amanece este lunes en el puesto 16 del medallero, con el bronce de Yarisley, mientras que por puntos se ubica en un destacadísimo octavo lugar (15 puntos), gracias a tres finalistas: (Yarisley (tercera), Yorgelis (cuarta) y el saltador de longitud Maykel Massó (quinto).

Este lunes en la cuarta fecha de competencias se disputarán cuatro finales, entre ellas la de triple salto para damas, donde Latinoamérica podría alcanzar su primer título, en las piernas de la colombiana Catherine Ibarguen o la venezolana Yulimar Rojas.

Ambas saltadoras, curiosamente preparadas por técnicos cubanos, hicieron el uno-dos en los Juegos Olímpicos del pasado año en Rio y aparecen como las grandes favoritas para disputar la corona.

Foto: Mónica Ramírez

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137501-cinco-cubanos-este-lunes-en-mundial-de-atletismo-en-londres>



**Radio Habana Cuba**